

起連区 地域づくり協議会だより

第7号

発行日；平成26年1月25日 発行者；起連区地域づくり協議会

【新年のご挨拶】

新年明けましておめでとうございます。
皆様には、新年を迎え益々ご健勝のことと、お慶び申し上げます。平素は、起連区の諸行事の開催に際し、格別のご配慮を賜り、厚く御礼を申し上げます。

起連区地域づくり協議会は、連区内で活動している、町会長会、公民館、民生児童委員、など各関係団体の参加を得て、昨年設立し本年で2年目に入ります。

昨年1年間、各団体の自主的な活動を尊重しながら、円滑な事業活動が出来るよう、団体間の連携と調整に努めてまいりました。

しかし、当地域づくり協議会の活動内容について、まだまだ皆様には知られていないのが実情で、PR不足を感じているところです。そこで、当地域づくり協議会の目的である『安心、ふれあい、活気ある街づくり』を目指して、今年度の事業計画を作りたいと思います。地域の皆様の理解と協力をお願い申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

【起連区防災訓練 11月24日】



11月24日日曜日、晴天に恵まれ一宮市消防署の指導の下、起分団の協力を仰ぎ防災訓練は始まりました。午前8時、各町内の第一時避難場所に集合、人員点呼ののち第二次避難場所(起小学校)に集まりました。参加者は総勢500人を上回り、起連区世帯数の5割に達しました。起地区の皆さんの防災意識の高さを感じた一日となりました。



《煙道体験》

第一声「わあ～前が見え～へん！」口をタオル等で押え、極力頭を低くして手探りで前へ進む。「ゲホ、げほ、ゲホ」貴重な体験でした。

《応急手当》

心臓マッサージの押す位置と力加減が難しい。垂直に体重をかけて。AEDも体験。いろいろな所に置いてあるAEDですが、触ったことがない。今回の説明を受けて使えるようになったかな？

簡易タンカ、これは即使える。洗濯竿に毛布を三つ折りにかけるだけでタンカの出来上がり。



《初期消火》

これが最も大切な訓練。消火器の取り扱いを体験した。火が大きくなる前に消火するのが鉄則だが実際現場に遭遇すると慌ててしまう「炎に向けてではなく、火元に向けて」との指導が入る。

その他《放水訓練》も体験しました。

いろんな体験をさせていただきましたが、体験したことが実際に使われることがないようにしたいものです。日ごろの心がけが肝心なのです。皆さん「防災訓練」お疲れ様でした。来年度も新たな企画で「防災訓練」を行います。今回参加されなかった方、是非とも参加してください。お待ち申し上げます。 m(_ _)m

「気を抜いた あなた見ている 炎の目」愛知県標語

「消すまでは 心の警報 ONのまま」一宮市標語

【三世代交流もちつき大会】

学校外活動推進協議会・児童育成協議会共催

12月8日曜日、三世代交流もちつき大会が開催されました。ジーニーによる大道芸パフォーマンスで始まりました。天気は良かったけれど寒い一日でした。それでも子供たちは元気いっぱい。

そうそう！ジャグリングやりながらリンゴ食ってたなあ。ちょっと汚かったけど「すごい技！」だったよ。風船でミッキーを作ってた。あれみんな欲しかったんだよなあ。だれがもらったんだろう？



もちつきの部は、お父さん、お母さんが頑張ってたねえ。特にお母さんの活躍が光ってた。ぼた餅に黄粉もちトシ汁にフランクフルト。それにそれに、なんだっけ杏仁豆腐みたいなやつ。どれも美味しかったよ。お父さん、筋肉痛は大丈夫でした？
楽しく終わった三世代交流もちつき大会、またやろうね。ところで、おじいちゃん、おばあちゃんはどうしたんだらう。

【趣味クラブ】健康体操「太極拳」

私たち、健康体操「太極拳」は十数年前、市民講座の事業の一環として発足し、当時より男女数名の指導のもと今日に至っています。

毎週水・土曜日の午前9時から一時間の活動です。参加費は無料、今では毎回30名以上の方が、太極拳を通してメンバーの輪が広がり、健康を維持しています。仲良く、楽しくをモットーに今後も末永く続けられるよう願っています。参加してみたい！と思われる方は、水・土曜日の9時にお待ちしております。お気軽に参加ください。 謝 謝



【1月12日・13日公民館活動】女性の会・女性学習部合同

起連区女性の会と公民館女性学習部の共催で作品展が開かれました。過去5年間に制作した数々の作品を一堂に集めました。その数、150点余り、30名の力作でした。



《女性の会》
干支の木目込み
寄せ植え
花モチーフのエコタワシ
ハンドパークハンガー
新聞紙で作るブローチ他

《女性学習部》編み物 プリザーブドフラワー 和紙のモビール他
女性ならではのきめ細かい作品の数々。「おそれいりました」是非、皆さんも教室に参加してください。参加希望者は広報と一緒に配布されるチラシをご覧ください。次回募集は5月ごろの予定です。



【「近助」】
字を間違えてるのではありません。近頃盛んに言われている言葉です。近くの人で助け合う。それが「近助」なのです。最近、近所付き合いが疎かになっただけでませんか？挨拶をしましょ。一言二言の世間話をしましょ。そこからはばらくご無沙汰の会話が生まれの方です。特に若い方。「そのう、そのう、そのう、あなたです」お祭りに顔を出して、顔見知りから顔を居ないから顔を居さない。こんな悪循環は断ち切りたい。近き付き合いをしよう。

コラム起